

Kleiner Bericht Grill-Abend Männer Montag4 und Männer Dienstag

Am Montag, den 17. Juli haben sich die Mitglieder der beiden Riegen bei mir im Garten zum Tradition gewordenen Grill-Abend versammelt.

Bei bestem Sommerwetter hatten wir einen gemütlichen Abend. Jeder konnte sein Grillgut entweder auf dem Holzkohlen-Grill oder auf dem Gas-Grill selbst zubereiten.

Der Rest, das heisst der Apéro, das Salat-Buffet, das Dessert, wurde von mir organisiert und durch die Leiter der beiden Riegen finanziert, wir waren 18 Leute, und alle waren zufrieden.

Die Leiter: Marcel Altorfer; Hanspeter Schwald; Hans Marti

